

### **Biennale Internationale Design 2008 Saint-Étienne J – 365 jours !**

La Biennale Internationale Design 2008 Saint-Étienne ouvrira ses portes du samedi 15 au dimanche 30 novembre 2008, soit une durée de deux semaines (trois week-end) permettant ainsi au public de profiter d'un week-end supplémentaire par rapport aux précédentes éditions.

Organisée pour la seconde fois par l'équipe de la Cité du Design dirigée par Elsa Francès, la Biennale Internationale Design Saint-Étienne fêtera 10 années d'existence en novembre 2008. Profondément attachée au grand public qui a porté cet événement dès l'origine par sa forte fréquentation, la Biennale Internationale Design Saint-Étienne se dévoilera d'abord à tous les curieux. Des événements, colloques, conférences, visites guidées seront dédiés aux professionnels les 17, 18 et 19 novembre. Le public scolaire sera également accompagné par des dispositifs spécifiques au cours de la semaine du 24 au 28 novembre 2008.

Du 15 au 30 novembre 2008, plus de 500 créateurs (régionaux, nationaux et internationaux) dévoileront leurs dernières réalisations dans trois lieux d'exposition (surface totale d'environ 15000 m<sup>2</sup>) répartis sur le site de la Cité du Design, ancienne manufacture d'armes de Saint-Étienne.

Témoin de l'activité de la Cité du Design en lien avec les réseaux économiques, la sphère professionnelle et le monde de l'enseignement, la Biennale Internationale Design Saint-Étienne est un moment privilégié pour rendre visible le dynamisme du territoire stéphanois et du secteur design au plan international.

L'équipe de la Cité du Design est d'ores et déjà mobilisée sur la préparation de cet événement, elle sera ravie de retrouver tous ses publics à l'occasion des 10 ans de la Biennale Internationale Design Saint-Étienne.

#### **Contact Presse**

Christophe Imbert – 06 10 72 93 47 - [christophe.imbert@citedudesign.com](mailto:christophe.imbert@citedudesign.com)